

2025年高松市二十歳のつどい運営スタッフ アンケート結果

1 高松市二十歳のつどいに出席しての御感想をお聞かせください。

(19歳以下・OBの方は、高松市二十歳のつどいを見ての御感想をお聞かせください。)

- ・20歳を迎えた方々の反応を舞台袖から確認し、対象者の方々にとって特別な会にできたと思い、達成感を感じた。
- ・思い出に残る楽しいものだった。
- ・何事もなく無事に二十歳の集いを開催することができて本当によかった。
- ・各高校のメッセージは今後も続けて欲しい。
- ・人数や場所の規模が違うだけで、盛り上がり方や内容が全く別物だと感じた。
- ・動画やお祝いメッセージなどをみて参加者が喜んだり、盛り上がったりしていて二十歳の集いのスタッフに参加してよかったと感じた。
- ・晴れやかな舞台を微力ながらサポートできてよかった。
- ・たくさんの人が様々な工夫を施して式を作っていることが分かって良かった。
- ・当日も協力し合え、円滑に進められた。

2 運営スタッフ会議について、御意見をお聞かせください。

○ よかったこと

- ・開催頻度がちょうど良い。
- ・皆が意見を積極的に出してスムーズに会議ができていた。
- ・会議の頻度が想定より少なかったため、仕事等をしていても負担にならなかった。
- ・何度か、会議を行ったりリハーサルをする中で少しずつ話せるようになった。
- ・運営スタッフ同士で話す機会も多く、楽しかった。
- ・オンライン会議で参加できた。

○ 改善したいこと

- ・テーマカラーを使う場所や使用可能な色について、事務局側とスタッフ側で認識が異なる場面があった。
- ・プログラムの提案やテーマの設定には時間がかかり、なかなか意見がまとまらない時があった。
- ・スタッフのメンバーが今より多すぎると、意見が散らばって決めるのがより大変になるかもしれない。
- ・当日の動き・立ち位置等の具体的な内容を詰めきれなかった。
- ・エスカレーターへの降り口で危険な場面があった。当日の役割について、検討が必要。

3 その他、御意見・御感想があれば、お教えてください。

- ・次年度も都合がつくようであれば参加したい。
- ・参加者の年齢に幅を持たせ、立場や年齢が異なる人からの意見も参考になるのではないかと。
- ・毎年少しずつ異なる式典になっており、面白い。今後もこの取組が続くといい。
- ・地元以外の二十歳のつどいに参加することができて、とてもいい経験になった。
- ・スタッフ全員の協力のもと、素敵な二十歳のつどいを開催することができてよかった。
- ・一から何かを作り上げていくことの楽しさを実感できてよかった。
- ・貴重な経験になった。